



Declaración previa a la audiencia sobre la citación del Fiscal General

Seattle, 11 de julio de 2024 - La Arquidiócesis de Seattle toma muy en serio el tema del abuso sexual de menores. Condena este tipo de conducta, colabora con las fuerzas del orden y ha sido líder en el abordaje y la reparación en los casos los abusos sexuales en la Iglesia Católica, incluyendo los abusos que ocurrieron hace varias décadas. Esos esfuerzos han tenido éxito: el abuso sexual de un menor por parte del clero hoy en día es algo inusual: el último incidente conocido en la Arquidiócesis de Seattle ocurrió en 2007.

De hecho, hace meses, la Arquidiócesis se ofreció a cooperar para proporcionar documentos relevantes al fiscal general y, en cambio, el fiscal general rechazó la oferta y organizó una conferencia de prensa para anunciar una citación.

Si bien la Arquidiócesis de Seattle sigue dispuesta a cooperar con el fiscal general, nos oponemos a esta citación específica porque es innecesaria, ilegal y excesiva.

- Es innecesario porque la Arquidiócesis está dispuesta a proporcionar documentos relevantes y apropiados. La Arquidiócesis ha instituido reformas que han sido efectivas para prevenir el abuso, y debido a que nuestro sistema judicial civil y penal puede, y de hecho lo hace, reparar los errores del pasado, intentar hacerlo nuevamente de esta manera es innecesario.
- Es ilegal porque la Ley de Fideicomiso Caritativo (CTA, por sus siglas en inglés) del estado tiene una clara exención religiosa. El fiscal general de Washington no tiene autoridad bajo la CTA para investigar organizaciones religiosas y, a diferencia de otros estados, no se le ha otorgado este tipo de autoridad de investigación. Además, el Estado no debe inmiscuirse en la conducta de las instituciones religiosas, lo que viola el principio de separación de la Iglesia y el Estado.
- Y es excesivo debido a la gran cantidad de materiales solicitados. Para dar solo un ejemplo, el fiscal general busca *todos los recibos* desde el 1° de enero de 1940 hasta el presente, en una Arquidiócesis con más de 170 localidades pastorales y 72 escuelas que atienden a más de 600.000 católicos. Los contribuyentes, el interés público y los católicos no se benefician de tal extralimitación.

La Arquidiócesis de Seattle sigue dispuesta a trabajar con el fiscal general para identificar los documentos pertinentes y garantizar la necesaria privacidad de las personas perjudicadas por el abuso para que se pueda llevar a cabo una investigación legal y razonable.

Como parte de su compromiso con la transparencia, la Arquidiócesis de Seattle invita a las personas a visitar su [sitio web Protect and Heal](#) para conocer la historia del abuso sexual en la arquidiócesis, que alcanzó su punto máximo en 1975 y desde entonces ha disminuido drásticamente. El sitio web también describe el enfoque en ayudar a los sobrevivientes de abuso y sus familias a encontrar sanación, y cómo desde principios de la década de 1980 la arquidiócesis ha tomado medidas para prevenir el abuso y proteger a la comunidad.

Hoy en día, la arquidiócesis aplica su [Programa de Ambiente Seguro](#) con políticas y procedimientos diseñados para prevenir y reconocer signos de abuso sexual de menores. Para reportar cualquier sospecha de abuso por parte del personal de la Iglesia Católica, por favor contacte a la policía local. Además, se insta a cualquier persona que tenga conocimiento de conducta inapropiada por parte de un miembro del clero, un empleado o un voluntario de la Arquidiócesis de Seattle a llamar a la línea directa de la arquidiócesis al 1-800-446-7762.

Contacto para los medios: Helen McClenahan | helen.mcclenahan@seattlearch.org | 206-375-5679

###